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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  7 ^ - Aurora - Vanchiglia - Sassi -
Madonna del Pilone 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
DERI Gian Luca, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALESSI Patrizia Maria GASPARRI Chiara MOISO Daniele

AUSILIO Ernesto GIANOTTO Maria Claudia NINNI Sol

BRASCHI Massimo GIOVANNINI Domenico RAZZETTI Sara

CABBIA Maurizia Stefania INI' Marta Sara RODIA Daniela

CAMMARATA Giuseppe LA VAILLE Luca SABATINO Silvio

CARIA Francesco LAURIA Francesco Paolo ZINDATO Maria

CASACCI Massimiliano LUVISON Romano

D'APICE Ferdinando MARTINO Francesco

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CRISPO Michele - DE COLL' Francesca

Con la partecipazione del Segretario CATTELINO Emma

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO: C. 7 - MOBILITA' SOSTENIBILE.
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IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 7

CONSIDERATO CHE

La sensibilità della maggioranza di questo Consiglio Circoscrizionale ad implementare nuove piste
ciclabili e azioni per la sicurezza dei controviali a velocità limitata, nonché favorire gli spostamenti
attraverso mezzi non inquinanti.

- In data 30.11.21, la Consulta della Mobilità Ciclistica e Moderazione del Traffico, organo del
Consiglio  Comunale,  ha espresso il  suo invito alla  giunta Lo Russo a  proseguire  celermente il
lavoro di ampliamento della rete ciclabile, iniziato dall'Amministrazione Appendino, al fine di non
rischiare di perdere i finanziamenti ministeriali ed europei dedicati, in via esclusiva, alla mobilità
attiva e sostenibile.

- Per 7 anni su 10 Torino è stata la città con il maggior numero di superamenti dei limiti per il
particolato fine PM10 in Italia e la stima degli effetti sulla salute fatta da ARPA Piemonte parla di
oltre 900 morti l’anno e della riduzione della speranza di vita per i torinesi di 22,4 mesi, oltre 3
volte di più rispetto alla media regionale.

- Ridurre drasticamente le emissioni di gas climalteranti e in generale le emissioni in atmosfera è 
uno degli obiettivi prioritari che il Sindaco Stefano Lo Russo e l’Assessora alla Transizione 
Ecologica Chiara Foglietta avevano già richiesto all’amministrazione precedente, come  firmatari 
della mozione per la dichiarazione di emergenza climatica, presentata nel luglio del 2019.
 

IMPEGNA IL PRESIDENTE

a farsi promotore presso il Sindaco per:
• implementare nuovi collegamenti di ciclovie urbane nel territorio della Circoscrizione 7
• prediligere per le ciclabili un tracciato su strada, distinto dal tracciato pedonale.
• promuovere la creazione di ampie zone 30 sul territorio della circoscrizione 7
• promuovere la creazione di scuole car-free e nuove "Strade Scolastiche" (strumento recentemente

introdotto nel Codice della Strada), dei luoghi sicuri e accoglienti davanti ai cancelli.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

Procede alla votazione nei modi di legge.

Il  Presidente  dichiara  APPROVATA tale  proposta  di  ORDINE DEL GIORNO con  il  seguente
risultato:

Presenti: 23

Votanti: 21

Astenuti: 2
ALESSI, D'APICE

Voti favorevoli: 15
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AUSILIO, BRASCHI, CABBIA, CAMMARATA, CASACCI, DERI, GASPARRI, INI’, LA 
VAILLE, LAURIA,  MARTINO, NINNI, RAZZETTI, SABATINO, ZINDATO

Voti contrari: 6
CARIA, GIANOTTO, GIOVANNINI, LUVISON, MOISO, RODIA
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Gian Luca Deri

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Emma Cattelino
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